



## Reunión Plenaria de la Pontificia Comisión para América Latina "La Sinodalidad en la Iglesia de América Latina a la luz del Magisterio del Papa Francisco"



Entre los días 24 y 27 de mayo se está llevando a cabo la reunión Plenaria de la Pontificia Comisión para América Latina con el tema "La Sinodalidad en la Iglesia de América Latina a la luz del magisterio del Papa Francisco", después de dos años de haber sido pospuesta debido a la incidencia de la pandemia del covid. Conectados virtualmente desde distintos lugares de la geografía eclesial latinoamericana y de la curia romana, los miembros, consejeros y un grupo de laicos y consagrados competentes se están escuchando y reflexionando juntos acerca del pulso sinodal en las distintas realidades y dimensiones de sus iglesias y de toda la región.

En el marco de la nueva constitución apostólica *Praedicate evangelium*, la Plenaria está presidida y conducida por el Cardenal Marc Ouellet, Prefecto de la Congregación para los Obispos y también Presidente de la Pontificia Comisión para América Latina junto con los dos secretarios de la misma, los doctores Rodrigo Guerra y Emilce Cuda.

Animados por el Papa Francisco y caminando a paso sinodal en cuestiones como la comunión, la vida consagrada, la reestructuración de estructuras eclesiales, las migraciones, los movimientos eclesiales, la dimensión de las mujeres, la misión, y los movimientos sociales y populares católicos, se va avanzando en continuar conformando el horizonte de la realidad de nuevos retos latinoamericanos en este siglo XXI.

